

Ressort: Politik

Grünen-Chef Habeck begrüßt Altmaiers Netzausbaureise

Kiel, 14.08.2018, 15:38 Uhr

GDN - Grünen-Chef Robert Habeck hat sich positiv zur Deutschlandreise von Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier (CDU) anlässlich des Netzausbaus geäußert. Er begrüße den Dialog mit den Bürgern, nur leider komme der zehnte Jahrestag zu spät, sagte Habeck am Dienstag im Deutschlandfunk.

Er kritisierte, dass der Netzausbauplan erst nach sechs Jahren beschlossen worden sei. "Die letzten sechs Jahre hat sich vor allem die Bundesregierung darin überboten, wilde Beschlüsse zu fassen und sich nicht drum zu kümmern". Die Dialoge Altmaiers seien ein Schritt vorwärts, sofern es keine einmalige Aktion bleibe. Die Bürger erwarteten direkte Erklärungen von den Politikern, zumal es keine großen, organisierten Widerstände gebe. Laut dem scheidenden Umweltminister Schleswig-Holsteins könne man "aus Betroffenen auch Verbündete machen". Man müsse direkt mit den Leuten reden und nicht "mit der Brechstange auf anonymen Verfahren irgendwas durchziehen".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-110148/gruenen-chef-habeck-begruesst-altmaiers-netzausbaureise.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com